

# 一宮市立千秋中学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



温かい人間愛の精神を深め、他の人々に感謝し、思いやりの心いっぱいの生徒を育成する。

## 人権週間における取組

弁護士による人権の授業を行いました。1年生の各クラスでいじめについてドラえもんの人間関係などを例に一緒に考えました。



### 生徒の感想

自分がいじめだと思わなくてもいじめられている人の気持ちは分からないから、もっと相手の気持ちを考えて行動した方が良かったと思った。

## 健全育成講演会

ホスピタルクラウンのクラウンKこと大棟耕介さんを講師に「夢をもつために」と題して講演をしていただきました。



### 生徒の感想

Kさんの話を聞いて、友達を大切にするために、自分がやられて嫌なことは絶対にしないことが大切だと思いました。「人間は一人では生きられない」という言葉を胸に刻み、一人でいる子にも積極的に話し掛けたいです。

## 家庭の方、地域の皆様へ

千秋中学校では、家庭との相互理解の基に、基本的な生活習慣を身に付け、思いやりの心を育てることを目指しています。また、学校行事や地域の行事を中心に日々の生活を通して、実践する力を育てていきたいと思っています。今後も、PTA活動、学校の学習活動や行事への積極的な参加と御協力をお願いいたします。



みんなで子どもの心を育むために

**愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!**

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック

